



SPIP65

QUAND LE SPIP PREND TOUTE SA PLACE (ou pas)

C'est par mail, lundi 27 juin après midi, que les CPIP de la Maison d'Arrêt de Tarbes apprennent de leur direction que celle-ci a été informée par le chef de la Maison d'Arrêt de la nécessité de redistribuer les bureaux en détention .

La cause ? La création d'une armurerie et la décision de transformer le bureau du SPIP en détention en bureau des gradés

La conséquence ?, le SPIP n'aura bientôt plus de bureau dédié en détention. Bientôt ? : mercredi 29 juin, la collègue découvre en arrivant que le bureau n'est plus disponible pour le SPIP .

Vous avez dit violence institutionnelle ?

Mais la direction est rassurante : les entretiens peuvent se faire, soit dans le bureau d'audience (réduit à la taille d'un cagibi après les travaux sur le quartier de semi-liberté), soit dans la bibliothèque (en présence de l'auxi bibliothécaire ?), soit dans la salle de commission de discipline (située au quartier isolement)...

A quel moment y a-t-il eu concertation avec les personnels ? Jamais

D'autres solutions pouvaient être envisagées encore aurait-il fallu vouloir agir en concertation.

Pour information, depuis plus de 20 ans l'annuaire interne de la Maison d'Arrêt répertorie un bureau des gradés en détention, il est toujours au premier étage de la Maison d'Arrêt, en face de l'escalier. Quelle est la nécessité d'un deuxième bureau ? Il est inadmissible que le SPIP n'ait pas de bureau dédié en détention, cet état de fait, déjà enkysté à la Maison Centrale de Lannemezan, où les CPIP passent après les intervenants, le médical ... ne doit pas être entériné sur la Maison d'Arrêt.

Il est inconcevable que la direction du SPIP laisse traiter ses personnels avec autant de mépris sans intervenir .

La défense des conditions de travail des personnels et la représentation du SPIP en établissement relève de sa compétence .

La CGT SPIP 65 appelle la direction du SPIP à intervenir pour rétablir la place du SPIP et ainsi affirmer la reconnaissance du travail effectué à la Maison d'Arrêt

Tarbes le 12/07/2022